

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1667 / Viernes 13 de DICIEMBRE de 2024

Plan de Vivienda: venta de diez parcelas para construir unas 136 viviendas protegidas

El Plan Municipal de Vivienda abre una nueva fase que incluirá la puesta a la venta de diez parcelas de propiedad municipal en las cuales se calcula que se construirán en torno a 136 viviendas de protección oficial.

El alcalde, Conrado Escobar, desgranó en rueda de prensa el pasado lunes 2 de diciembre los aspectos más relevantes del pliego que registrará el proceso de enajenación con condiciones muy precisas para los adquirentes tanto de las parcelas respecto a plazos de construcción y primera ocupación, como de las viviendas que tendrán que ser habituales y permanentes durante al menos diez años.

Las diez parcelas son las siguientes:

1-. Bloque 1 A Este, Sector La Cava (presupuesto base de licitación de 489.969,54 euros más IVA y previsión de construcción de 16 viviendas).



El alcalde y la concejala de Políticas de Familia presentaron la 3ª fase del plan.

2-. Parcela R09-2 Fardachón (presupuesto base de licitación de 364.105,36 euros más IVA y previsión de construcción de 19 viviendas).

3-. P5p12.14 Pedregales (presupuesto base de licitación de 366.655,56 euros más IVA y previsión de construcción de 18 viviendas).

4-. P1A Portillejo II (presupuesto base de licitación de 989.369,83 euros más IVA y previsión de construcción de 35 viviendas).

5-. Calleja Vieja A (presupuesto base de licita-

ción de 361.308,74 euros más IVA y previsión de construcción de 10 viviendas).

6-. Calleja Vieja D (presupuesto base de licitación de 256.736,18 euros más IVA y previsión de construcción de 8 viviendas).

7-. Hospital Viejo 11 (presupuesto base de licitación de 428.578,19 euros más IVA y previsión de construcción de 16 viviendas).

8-. La Brava, 7 (presupuesto base de licitación de 95.658,24 euros más IVA y previsión de construcción de 4 viviendas).

9-. Ruavieja, 21 (presupuesto base de licitación de 141.144,35 euros más IVA y previsión de construcción de 8 viviendas).

10-. Valderuga, 26 (presupuesto base de licitación de 97.107,20 euros más IVA y previsión de construcción de 2 viviendas).

Esta es la tercera fase del Plan de Vivienda impulsado por el Ayuntamiento de Logroño con el objetivo de poner unas 400 viviendas en los próximos años a disposición de la ciudadanía.

Avance decidido en vivienda

Seguimos avanzando en uno de los grandes desafíos que tenemos como ciudad, proporcionar a nuestros vecinos un derecho básico y fundamental como es la vivienda. Desde el inicio de la legislatura asumimos el reto de acometer políticas que proporcionen soluciones a las demandas y necesidades en esta materia. Para ello diseñamos un Plan de Vivienda que paso a paso se va desarrollando para poner el patrimonio municipal al servicio del objetivo decidido de lograr más vivienda social, unas 400 en los próximos años. Las dos primeras fases del plan se han ido activando durante el último año y cuatro solares de la ciudad ya están en disposición de acoger 76 nuevas viviendas y se han adjudicado también viviendas en el Casco Antiguo. Iniciamos ahora la 3ª fase del plan, la más amplia,

que incluye la venta de diez parcelas para construir unas 136 viviendas protegidas.

Además, sumamos iniciativas en colaboración con el Instituto de la Vivienda de La Rioja para construir 24 viviendas en la Plaza los Cuentos, así como el convenio suscrito con el Ministerio de Vivienda para acometer la eficiencia energética y la mejora de más de 200 viviendas en Lobete. Trabajar en vivienda es hacer ciudad, reitero nuestro compromiso por seguir avanzando en proporcionar más vivienda social, en proporcionar el techo sobre el que cientos de ciudadanos pueden asentar su proyecto de vida.

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño





■ La concejala de Emergencias, Laura Rivas, junto al responsable de Protección Civil, Eduardo Modrego.

El Ayuntamiento de Logroño actualiza el Plan Municipal de Nevadas

El Ayuntamiento de Logroño ha revisado el Plan Municipal de Nevadas para la temporada 2024-2025, cuyo dispositivo de emergencia invernal contará con cerca de 200 efectivos y medio centenar de vehículos.

Con el objetivo de intervenir y minimizar las consecuencias de posibles nevadas, heladas y olas de frío con incidencia en Logroño, el Plan Municipal de Nevadas recoge un importante operativo integrado por la Agrupación de Protección Civil, los cuerpos de Policía Local y Bomberos, el Parque de Servicios, las unidades municipales de Movilidad y Medio Ambiente, la UTE Logroño Limpio y Cruz Roja La Rioja.

El plan establece las funciones específicas que cada uno de ellos debe desempeñar ante una situación de emergencia en Logroño frente a nevadas, heladas y olas de frío, así como los medios humanos y materiales que aportarán.

El objetivo del plan es paliar los efectos sobre la población y sus bienes, ocasionados por las adversas condiciones meteorológicas durante la época invernal, para lo que se establece la adecuada coordinación de todos los servicios públicos municipales y privados llamados a intervenir, y los distintos operativos de intervención en situaciones de emergencia.

MEDIO AMBIENTE

Las obras del Parque del Camino avanzan a buen ritmo

Los trabajos del nuevo Parque del Camino continúan a buen ritmo y se estima que pueda estar abierto al público en febrero con cerca de 40.000 metros cuadrados de espacio verde.

En los últimos meses se ha avanzado en la plantación de los ejemplares que conformarán este parque forestal, que contará con una ladera con una plantación floral de 150 metros cuadrados en forma de concha

de peregrino como elemento singular, así como con zonas de sombra, bancos y una fuente bebedera, entre otros elementos.

El nuevo parque contará con un sistema de drenaje que absorberá parte de las lluvias por medio del retorno de aguas en las acequias existentes. Las parcelas funcionarán como balsas inundables, mejorando las características edafológicas del suelo y manteniendo un eje ecológico y humedal.



■ El alcalde visitó las obras del Parque del Camino.

BREVES

Entregados los premios del concurso escolar de redacción sobre la Constitución

353 trabajos de 14 centros educativos de la ciudad participaron en la última edición del certamen escolar de redacción sobre la Constitución Española, convocado por el Ayuntamiento y la Asociación de Vecinos Zona Oeste (AVEZO).

Los tres estudiantes premiados, junto a otros 30 alumnos y alumnas que han obtenido accésit en el certamen, viajarán a Madrid los días 16 y 17 de enero de 2025 para visitar el Congreso de los Diputados y el Senado, entre otros lugares.



■ Entrega de premios del Concurso de redacción sobre la Constitución.

Los autobuses urbanos priorizan los asientos para personas con discapacidad

Logroño incorporará en sus autobuses urbanos señales con códigos QR para recordar el uso prioritario de estos espacios.

Con la colaboración de la empresa concesionaria, se impartirá formación a los conductores sobre las distintas discapacidades (físicas, cognitivas, intelectuales y sensoriales) con técnicos y usuarios de los colectivos.

Nueva programación de La Gota de Leche en diciembre

La programación del mes de diciembre de La Gota de Leche incluye la celebración de la XV edición de 'Diciembre Corto' junto con diferentes talleres, tres interesantes exposiciones sobre el voluntariado, la conexión humana en la era digital y experiencias de viajes, exposiciones artísticas, **café filosófico**, además de las asesorías y **servicios habituales**.

Puedes encontrar la programación completa en lojoven.es.

Abiertas las inscripciones para la San Silvestre 2024

Ya están abiertas las inscripciones para participar en la XL Carrera San Silvestre, XXXIV Memorial Tomás Mingot, que se celebrará como es tradicional en la tarde del 31 de diciembre.

La San Silvestre logroñesa constará de tres carreras, con un nuevo recorrido para las pruebas Popular y Competitiva:

- **Mini San Silvestre**, con un recorrido de 1.000 metros que tendrá su salida a las 17:30 horas en Vara de Rey, frente a la Concha del Espolón, y la meta en Muro de la Mata.

- **San Silvestre Popular**, de 4,3 km. La salida será a las 18:00 horas en Vara de Rey y la meta en Muro de la Mata, tras recorrer Gran Vía, Gonzalo de Berceo, Carmen Medrano,

General Urrutia, Javier Martínez Laorden, Fuente Murrieta, Portales, Muro de Cervantes, Avenida de la Paz, Juan XXIII y Duquesa de la Victoria.

- **San Silvestre Competitiva**, de 8,6 kilómetros, con salida a las 18:45 en Vara de Rey. Puntuable para el Circuito de Carreras 2024, tendrá el mismo recorrido que la Popular (en dos vueltas).

Las **inscripciones** se realizarán de forma exclusivamente *online* a través de la web de Logroño Deporte, logronodeporte.es, hasta el día 27 de diciembre a las 15:00 horas.

Los días 28, 29, 30 (de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 21:00 horas) y 31 de diciembre (solo de 10:00 a 14:00 horas) se podrán re-



■ Presentación de la San Silvestre 2024.

coger en el CDM Lobete las camisetas solicitadas y también realizar inscripciones presenciales (en este caso sin asegurar disponibilidad de camisetas).

PLENO DEL AYUNTAMIENTO

Mejoras para los restos arqueológicos de Varea

El Pleno del Ayuntamiento de Logroño acordó el pasado 5 de diciembre impulsar diferentes actuaciones de mejora del acceso, la promoción y divulgación de los restos arqueológicos de Varea.

Se pretende así dar cumplimiento a la propuesta de actuaciones remitida por el CEIP Varia para facilitar el acceso a las ruinas que se ubican bajo el centro edu-

cativo, mediante la instalación de una puerta de entrada a las mismas desde el exterior del colegio y la colocación de un vallado específico que permita diferenciar este espacio del resto del centro. Y se estudiará la creación de un museo arqueológico y un aula didáctica.

El Pleno también aprobó la rehabilitación del escudo y la bandera de Logroño, así

como la oficialización del himno de la ciudad. "Tras esta aprobación, Logroño es más Logroño; oficializamos lo que estaba, pero aún no era. Nuestros símbolos son, en cierto modo, el DNI de la ciudad y afianzan los vínculos de aquello a lo que pertenecemos. Se sienten, pero también se aprueban", explicó el alcalde, Conrado Escobar, en su intervención en este punto del Pleno municipal.

BREVES

Logroño acoge por segundo año el evento 'PLAY Game-Fest'

El 'PLAY Game-Fest', festival itinerante de videojuegos, ocio digital y nuevas tecnologías, regresa a Logroño el sábado 14 y domingo 15 de diciembre en el Polideportivo Municipal de Las Gaunas.

Organizado por Play Generation en colaboración con el Ayuntamiento de Logroño y el club de eSports riojano Capacitanes, el evento tendrá entrada libre para todos los interesados. Las actividades del sábado 14 de diciembre se llevarán a cabo de 11:00 a 20:00 horas, mientras que el domingo 15 se desarrollarán de 11:00 a 14:00 horas.



VII Certamen de Tunas 'Ciudad de Logroño' a beneficio de Proyecto Hombre

Este sábado, 14 de diciembre, a las 19:30 horas, el Auditorio Municipal del Ayuntamiento de Logroño será el escenario del VII Certamen de Tunas 'Ciudad de Logroño', un evento que tiene como finalidad recaudar fondos para Proyecto Hombre La Rioja.

El donativo para poder acceder a este evento es de 7 euros. Las entradas están disponibles en las Librerías Santos Ochoa de Gran Vía y Calvo Sotelo.



■ Presentación del Certamen de Tunas 'Ciudad de Logroño'.

El Ayuntamiento de Logroño acoge el ciclo 'Moda, cultura viva'

El Ayuntamiento de Logroño organiza el seminario 'Moda, cultura viva', dirigido por Eduardo Viladés y que permitirá a las personas asistentes explorar el mundo de la moda como poderoso vector cultural.

El seminario consta de cuatro sesiones, la primera de ellas desarrollada el jueves 12 de diciembre, y se extenderá hasta el 23 de enero. Se tratarán temas que abordan desde los orígenes de la moda hasta su representación en el cine.

La exposición fotográfica 'Perpetuum mobile', en la Sala Amós Salvador

La Sala Amós Salvador acoge la exposición fotográfica colectiva 'Perpetuum mobile', comisariada por Alejandro Castellote y que reúne en trabajo de 25 artistas, lo que refleja la riqueza de perspectivas que hoy conforman nuestro panorama cultural.

Una exposición que no solo celebra la fotografía en su forma más pura, sino que también invita a reflexionar sobre su evolución y transformación. Además, se convierte en una experiencia multisensorial, donde cada imagen establece un diálogo abierto con el espectador. Nos invita a cuestionar nuestra percepción de la realidad y nos muestra una hibridación de técnicas y formatos que redefinen lo que puede llegar a ser la fotografía.

La exposición estará abierta al público hasta el 16 de febrero, con horario de martes a

viernes de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas. Los sábados, domingos y festivos se podrá visitar de 11:00 a 15:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas. Permanecerá cerrada los lunes y en las siguientes fechas: el 25 de diciembre, el 1 y el 6 de enero. Además, se cerrará las tardes del 24 y 31 de diciembre y del 5 de enero. Hay visitas comentadas los sábados y domingos a las 12:30 horas.

Para complementar la muestra, Cultural Rioja ha programado el taller 'Autozine' con Ricardo Cases. Este taller se llevará a cabo el sábado 8 de febrero de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas, así como el domingo 9 de febrero de 10:00 a 14:00 horas. Para participar en esta actividad es necesario inscribirse a partir del 18 de diciembre enviando la solicitud a la dirección salaamossalvador@logrono.es.



■ Inauguración de la exposición.



■ 25 artistas participan en la muestra.

Un 'Concéntrico' cada año más internacional

Cuatro equipos internacionales optan a la creación del proyecto permanente 'Isla climática urbana' en Logroño dentro de 'Concéntrico' que se desarrollará del 19 al 25 de junio y que busca mitigar el impacto de las olas de calor mediante soluciones sostenibles.

En concreto, las propuestas de Carlos Portillo (Canadá), K37.lab (España), Clovisbaronian (Estados Unidos) y m²ft architects (España) han sido seleccionadas entre un total de 252 ideas procedentes de 49 países.

Concéntrico, en su objetivo de iniciar nuevos formatos que den respuesta a las



transformación surbanas, ha presentado también tres convocatorias que se desarrollarán en el Festival: Objetos en la ciudad en plazas pequeñas de Logroño, Tercer paisaje en la calle San Roque y Picnic en el viñedo en Viña Lanciano. Las propuestas se podrán presentar hasta el 17 de enero.



■ El alcalde y los concejales de Medio Ambiente y de Alcaldía, Gobernanza, Igualdad y Portavocía participaron en la presentación de algunos de los proyectos.

Carme Ruscateda, en el Centro de la Cultura del Rioja

La prestigiosa cocinera Carme Ruscateda protagonizó la conferencia 'La mujer en la gastronomía', organizado por la Academia Riojana de Gastronomía y a la que siguió una mesa coloquio que la que participaron las cocineras Mariana Sánchez (restaurante Ajonegro) y Beatriz Fernández (Arsa).

El Ayuntamiento de Logroño está tra-

bajando en la creación de un eje enogastronómico que además del CCR y el Espacio Lagares contará con el Mercado de San Blas y que permitirá trazar un triángulo virtuoso que, con la cooperación y coordinación público-privada, será un recurso promocional de primera magnitud para Logroño, su producción agroalimentaria y para los servicios que se organizan en torno a dicha producción.



■ Mesa coloquio 'La mujer en la gastronomía' en el CCR.



Logroño celebra una ofrenda floral para la Virgen de la Esperanza el 15 de diciembre

El Ayuntamiento de Logroño y la Cofradía Virgen de la Esperanza organizan el **domingo 15 de diciembre** una ofrenda floral en la calle a la Virgen de la Esperanza, que es la patrona de Logroño.

Esta ofrenda es uno de los actos que hacen para celebrar la Virgen de la Esperanza, que es el **18 de diciembre**.

La ofrenda va a ser en la calle Portales, en el Palacio de los Chapiteles, que está al principio de la calle Portales, a las 12 y media de la mañana.

Pueden participar todas las personas que quieran.

Además, participan:

- El Grupo de Danzas de Logroño.
- 'Concordia Coral'.
- El grupo parroquial de la Iglesia de Santiago.

También van a participar diferentes asociaciones de Logroño y personas del Ayuntamiento y de la Cofradía.

A las 7 de la tarde hay misa en la iglesia de Santiago y a las 8 es la imposición de insignias a los representantes de casas regionales y vendimiadores 2024.



Otros actos del Día de la Virgen de la Esperanza

El **17 de diciembre**, los concejales y concejalas del Ayuntamiento de Logroño irán a los actos organizados en la iglesia de Santiago El Real.

El día de la Patrona, el **18 de diciembre**, habrá misa en la iglesia de Santiago, con el Obispo de la Diócesis, que se llama Santos Montoya. Luego habrá una procesión por las calles del Casco Antiguo.

Y por la tarde se bendecirá a niños y niñas y embarazadas en la iglesia de Santiago.

 **PARTIDO POPULAR**

► El pasado miércoles el Partido Popular de Logroño celebró la VI edición del Premio Esperanza, un galardón en honor a nuestra patrona, la Virgen de la Esperanza, que premia la labor solidaria de personas que dedican libremente su tiempo a los demás.

El premio ha sido entregado de la mano del alcalde de Logroño, Conrado Escobar, a los voluntarios del Teléfono de la Esperanza, no solo por su impagable labor de atención a personas

VI Premio Esperanza

que están pasando por un momento complicado sino también por la elaboración de cursos, talleres y actividades que fomentan el acompañamiento, el cuidado de la salud mental y el desarrollo personal.

Esta iniciativa nació en el año 2019 en el seno del grupo popular y en colaboración con la Cofradía de la Esperanza y reconociendo a Carmen Collado, por su ayuda a las personas sin hogar. En las siguientes ediciones los galardonados

fueron: el colectivo sanitario de personas jubiladas (2020), por su reincorporación para ayudar a la sociedad durante la pandemia; los jóvenes que libremente decidieron limpiar el Espolón tras los disturbios (2021) y Rubén Zabala (2022) por su iniciativa solidaria de running, mediante la cual recaudaba fondos destinados a mejorar la vida de personas con cáncer. Finalmente, la ganadora del año pasado fue Rosana Calvo, por su labor de peluquería estética oncológica.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

► Quedan menos de 20 días naturales y apenas unos pocos días laborables para que acabe el año, es decir, para llegar al 31 de diciembre, fecha en la que termina el plazo establecido para ejecutar varios proyectos financiados con fondos europeos, y mucho nos tememos, que este equipo de gobierno del Sr. Escobar, no llegará a tiempo.

Y es que, al margen de que las modificaciones planteadas no hayan sido admitidas por el Ministerio de Transportes, la prórroga concedida en el plazo de ejecución para actuaciones como la reforma de las calles Sagasta y Duquesa de la Victoria, o el área pacificada de San José, finaliza este mes de diciembre. Y desde el grupo municipal

Sr. Escobar, dese prisa con los Fondos Europeos que no llega

socialista, les invitamos a darse un paseo por esas zonas, para que juzguen ustedes mismos el estado de las obras, ¿terminarán a tiempo o se incumplirá también la fecha de ejecución?

Y es ahora, cuando faltan dos semanas y corre tanta prisa, cuando es necesario recordar que el Partido Popular se pasó entre ocho meses y un año, revisando y volviendo a revisar los proyectos europeos ya aprobados, licitados o incluso adjudicados, para terminar por modificarlos, sin cumplir los criterios establecidos por la Unión Europea, o incluso, sin comunicar esos cambios al Ministerio. Ahora esos meses perdidos, pueden hacer incluso, que no se llegue a tiempo de

su ejecución.

La ineficacia en la gestión de los Fondos Europeos del PP de Logroño se acumula, y continuamos recopilando notas negativas, de cara al examen que hará la Unión Europea a primeros del año que entra. Devolución de lo ingresado, intereses y sanciones se determinarán en 2025, y el más perjudicado de esta ineficacia será sin duda el bolsillo de los logroñeses y logroñesas.

Desde luego, en la asignatura de gestión de Fondos Europeos, el Sr. Escobar y su equipo de gobierno, cierran 2024 con un suspenso absoluto.

 **VOX**

► La Navidad es mucho más que luces, regalos y festejos. Para los creyentes es la conmemoración de un evento que marcó la historia: el nacimiento de Jesús. En un humilde pesebre de Belén, la esperanza tomó forma humana, trayendo un mensaje de amor, paz y redención.

Esa buena nueva aún resuena en nuestras calles, en nuestras familias y en la esencia misma de Logroño y de todas las ciudades que históricamente han formado parte del mundo cristiano.

Nuestra ciudad, bañada por el Ebro y testigo de siglos de

VOX sí cree en la Navidad

historia, está impregnada de esa herencia cristiana que moldeó no solo nuestra fe, sino también nuestras tradiciones y cultura.

Las luces navideñas, los peregrinos del Camino de Santiago que atraviesan nuestras tierras y las iglesias y ermitas que se alzan como testigos de un gran pasado, nos invita a reflexionar sobre la trascendencia del tiempo que nos ha tocado.

En estas fechas, no solo celebramos una fiesta religiosa, sino también la continuidad de valores que nos definen: la solidaridad con el prójimo, el reencuentro con quienes ama-

mos y el compromiso con el bien común. En cada belén que armamos y en cada villancico que entonamos, resuena esa conexión con un pasado que nos impulsa hacia un futuro año 2025 cargado de sueños y esperanzas.

Que esta Navidad sea un momento para recordar quiénes somos, valorar nuestras raíces y renovar la esperanza en lo que podemos llegar a ser. Que la luz de Belén ilumine nuestros hogares y nos guíe a seguir construyendo una Logroño mejor.

¡Feliz Navidad y próspero 2025!

 **PODEMOS
IZQUIERDA UNIDA**

► Logroño siempre ha sido una ciudad especial. Pequeña, acogedora, de calles donde los vecinos/as se saludan, de bares donde compartir un buen pincho y una charla. Nos hemos sentido orgullosos de ser llamados un pueblo, porque en el fondo eso somos: barrio, comunidad, esencia. Pero ¿qué está pasando con nuestra ciudad? Desde hace un tiempo, y sobre todo tras la pandemia, Logroño parece haber decidido vestirse con el disfraz de algo que nunca fue: un destino de turismo masivo.

Si algo le falta a Logroño, no es un Starbucks

El turismo, lejos de ser esa gran panacea que algunos defienden, está cambiando la cara de nuestra ciudad. Los precios de los alquileres han subido tanto que muchos vecinos/as ya no pueden permitirse vivir aquí. Los pisos, en lugar de albergar familias logroñesas, se han convertido en B&B para turistas que solo se quedan una noche. El comercio local de toda la vida está cerrando y en su lugar aparecen cadenas multinacionales o tiendas orientadas al consumo rápido de los visitantes.

Las calles, antaño limpias y cuidadas, están más sucias, reflejo de un modelo que prioriza al turista sobre el vecino.

Nuestro alcalde celebra este aumento del turismo, defendiendo que Logroño necesita más visitantes y centros gastronómicos. Pero este modelo está vaciando la ciudad de su alma. Si algo le falta a Logroño, no es un Starbucks. Le falta valentía para proteger su esencia, esa que nos hace ser pequeños, humanos y auténticos.

 **PARTIDO RIOJANO**

► La ordenanza para abolir la prostitución no es un asunto menor. Es un deber que tiene la ciudad de Logroño con las víctimas del sistema prostitucional y es un incumplimiento flagrante del Gobierno del señor Escobar. Porque tras este año nada se ha avanzado en este asunto. Y lo que es peor, se ha rechazado la petición del PR+ de crear una mesa técnica para acelerar la redacción del nuevo marco normativo. Según el PP, porque ya está en ello. Nos genera gran-

La prostitución también es maltrato

des dudas que sea así. Sobre todo después del portazo que dio a nuestra iniciativa y a nuestra enmienda para financiar en el presupuesto de 2025 un plan social para protegerlas.

Es ahora, una semana después de este pleno, y de que tanto el Partido Riojano como colectivos feministas cuestionáramos la veracidad del discurso de la concejala de Igualdad, cuando se ha convocado a la oposición a un primer encuentro.

¿Debemos entender que por fin el Gobierno ha comprendido que la ordenanza es absolutamente necesaria para la ciudad? Es pronto para decirlo. Urge que de una vez por todas se ponga a trabajar en un texto que permita a la ciudad multar a los puteros y ayudar a medio millar de mujeres riojanas que en 2023 permanecían sometidas al sistema prostitucional. Exigimos hechos y no buenas intenciones porque la prostitución también es maltrato contra las mujeres.

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Mujeres de Letras.** Exposición de 'Cuéntalo 2024'. Hasta el 15 de diciembre.
- **Colección Altadis.** Exposición permanente.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Meteoritos ¿destructores de mundos o creadores de vida?** Hasta el 26-enero-2025.
- **Nuestro sistema solar.** Desde el 28-enero.
- **Veneno que cura, veneno que mata.** Hasta el 23 de marzo de 2025.

LA GOTA DE LECHE

- **Fase C: La conexión humana en la era digital.** Exposición colectiva. Del 17 de diciembre al 4 de enero en el Patio.
- **Viajateca "Renacer en Soledad: Un viaje hacia mi nueva vida".** Sonia Diarte Pérez. Hasta el 30 de diciembre.

LA ROSALEDA

- **'Arquitecturas Migrantes'.** Exposición fotográfica. Hasta el 15-diciembre.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'Iconos y Narrativas'** de David Lapeña. Hasta el 28 de febrero de 2025.

CCR

- **El vino en las vanguardias artísticas.** Fundación Vivanco. Hasta 24 de enero de 2025.



CUBO DEL REVELLÍN

- **Exposición Permanente 'V Centenario'.**

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- **Exposición 'El Camino del Vino'.**

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **13-diciembre, 12:00 h. Club de lectura.** Mayores de 65 años. / **17:00 h.** Club de lectura para adultos. / **18:30 h. Lectura de "Olivia recibe la Navidad"** de Ian Falconer. Edad: de 5 a 8 años.
- **14-diciembre, 11:00 h. II Jornadas de Violencia Sexual** organiza: Feministas de La Rioja. / **12:00 h. Intercambio de esquejes.** Todos los públicos. / **16:00 h.** Jugar al Carcassonne. Para niños/as desde 12 años. / **18:30 h. Lectorate.** Delicias de Navidad. Edad: de 5 a 8 años. **18:30 h. Presentación del libro de Ramón Benito.**
- **16-diciembre, 11:30 horas. Intercambio de esquejes.** Para todos los públicos.
- **17-diciembre, 17:00 h. Club de Lectura. Asociación de Vecinos de Lobete.** Público adulto. **19:00 h. Club de Lectura.** Mayores de 17 años.
- **18-diciembre, 10:00 h. 'Entrena tu memoria con tu teléfono'.** Mayores de 65 años. **16:30 h. ArteFábrica. 'Cosar y cantar'.** Desde 18 años.
- **19-diciembre, 17:30 h. Club de Lectura de Asprodema / 19:00 h. Taller de escritura creativa'.** Mayores de 16 años.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **14-diciembre, 12:00 h. Taller de lectura.** Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **16-diciembre, 21:00 h. Club de Lectura 'La hora golfa'.** Para público adulto.
- **18-diciembre, 18:30 h. 'Juegas conmigo'.** Para niños y niñas de 8 a 12 años.
- **19-diciembre, 19:00 h. Ajedrez.**

AULA MEDIOAMBIENTAL 'LA GRAJERA'

- **14-15 diciembre, 11:00-12:30 y 13:00-14:30 h.** Taller de reparación de juguetes rotos.

CONVOCATORIAS

- **19-diciembre, 10:00 h. Paseo Saludable en Casco Antiguo.** Desde el Centro de Salud Rodríguez Paterna.

SALA AMÓS SALVADOR

PERPETUUM MOBILE

Hasta el 16-febrero, 2025.



TEATRO BRETÓN

- **13-diciembre, 20:00 h. Querida Ágatha.** Con Carmen Morales y Juan Meseguer.
- **14-diciembre, 20:00 h. El cantar del Arriero.** CLA Pepe Eizaga.
- **15-diciembre, 18:30 h. Un pez en el corazón.**



CASA DE LAS CIENCIAS

- **14-diciembre, 11:30 h. Astronomía para todos.** Para niños y niñas de 9-12 años. / **12:00 h. Tallersaurio.** Para niños y niñas de 5 a 8 años.

LA GOTA DE LECHE

CURSOS Y TALLERES

- **Taller de Grabación de Voces y Efectos.** 16 y 17 de diciembre a las 19:00 horas.
- **Información Juvenil en un Click.** 18 de diciembre a las 17:00 horas.
- **Taller de Edición de Vídeo.** 18 y 19 de diciembre, a las 19:00 horas.

FAMILIA Y SALUD

- **17 de diciembre,** a las 18:00 h. **Ubuntu: El desafío de una crianza positiva.**

CASA DE LA DANZA

Proyecciones a las 17:00 horas.

- **13-diciembre. 'Antonio'.** Compañía Antonio Canales. • **16-diciembre. 'Ondine'.** The Royal Ballet. **18-diciembre. 'La viuda alegre'.** The National Ballet of Canada.

CCR

- **13-diciembre, 19:00 h. 'Un siglo de Chillida, 20 años de Vivanco'.** Conversación entre Luis Chillida y Santiago Vivanco.
- **14-diciembre, 18:00 h. 'Festival de Cine los trabajos y las noches'.** Entrega de premios y posterior proyección audiovisual.



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 h y 16:30 - 18:30 h	L-V: 9:00-13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30-18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estambreda)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Plaza Fuero de Logroño (Barrio Yague)
S	C/ Tudela C/ Río Lomo (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita: Logroño

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.

Dep. Legal: LO-101-1986 ISSN 2952-3486

DBF VERSIÓN SONORA: logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 20/diciembre/2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



Logroño ya vive la Navidad

La Navidad ya se respira en la ciudad, iluminada para las fiestas con más de un millón de luces repartidas por más de 60 calles, plazas y otros espacios.

Además, en distintos puntos de Logroño puedes disfrutar de elementos singulares donde hacerte esa foto especial para incluir en tu postal navideña: un **gran osito de regalo** en las Cien Tiendas, una **caja de regalo** en el Parque de la Cometa o **dos globos** en Avenida de Portugal y Pérez Galdós.

Si prefieres hacerte esa foto con un **gran árbol navideño** de fondo tienes dos opciones en el paseo del Espolón y en la confluencia de San Antón con Gran Vía, en este caso construido con elementos de **barricas de vino**.

Si te gustan los belenes no puedes perderte el **belén monumental** de la plaza del Ayuntamiento, con una superficie de 2.500 metros cuadrados, con 18 construcciones (entre edificios patrimoniales y construcciones tradicionales) y 60 figuras. Puedes visitarlo hasta el 6 de enero de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:30 horas.

Si los prefieres más "pequeños" no debes perderte la **exposición de belenes** que cada año proponen los artesanos de la Asociación de Belenistas de La Rioja. Puedes disfrutarla en el vestíbulo de la antigua estación de autobuses todos los días de 18:00 a 21:00 horas; los domingos también de 12:00 a 14:00 horas; y en Nochebuena y Nochevieja, de 18:00 a 20:00 horas.

El comercio local de la ciudad también se viste de fiesta y, dentro de la campaña de dinamización '**Esta Navidad descubre el comercio de Logroño**', organizada por el Ayuntamiento y la Cámara de Comercio, podrás disfrutar de más de 200 actos hasta el 6 de enero que puedes consultar en logronopuntocomercio.com.

Y a todas estas actividades se suman las **propuestas** de La Gota de Leche, las ludotecas y los centros jóvenes municipales para estas fechas (lojoven.es), los **talleres y exposiciones** de la Casa de las Ciencias (casadelasciencias.logrono.es), el **Festival de Marionetas y Teatro Infantil**, que ofrece cinco obras en el Teatro Bretón (culturalrioja.org) y la tan esperada llegada de SS.MM. los **Reyes Magos de Oriente** y la posterior cabalgata por las calles de la ciudad.



¡Vive la Navidad en Logroño! ¡Feliz #NavidadConÑ!

